



本ずらん組のパラダイス銀河
曲に合わせてバルーンをしました



輪めぐりけひきわり組の遊戲エイサー

特に5歳児ひまわり組の
様子。お兄さんやお姉さんと一緒に経験し、かけっこ「よーいどん」となりましたが、保護者の方々が全員参加で運動会を実施する事ができました。新型コロナ感染に不安を感じながらも職員一同どうすればこの状況のなかでできる限り感染のリスクが減らせるようになります。

「口ナ」になんて 負けない

城東幼稚園



アラビアンカーニバル
緊張するけど頑張るぞ！

10月11日(日)、秋晴れのもと城東小学校・城東幼稚園の合同運動会が行われました。今年度は、様々な行事が中止になるなか、合同で運動会を開催することができ本当に嬉しく思います。

子どもたちは入場行進、開会式・ラジオ体操を小学校の会式で行いました。競技数も減らし時間短縮で締めくくりました。運動会をやり終えた子どもたちの表情からは自信を感じることができました。

2学期から、少しずつ始めた練習は、密になることを避け、感染予防に気を配りながらであつたため、子どもたちも戸惑っているようでした。しかし、運動会で皆様に見ていただけを楽しみに、一生懸命練習を頑張ってきました。本番では少し緊張した様



フィニッシュ！ 決まり！
たくさん拍手してもらえてうれしかったよ！

令和2年10月2日(金)天候にも恵まれ、秋晴れのなか全員参加で運動会を実施する事ができました。新型コロナ感染に不安を感じながらも職員一同どうすればこの状況のなかでできる限り感染のリスクが減らせるようになります。

運動会当日0、1歳児は保育しながら、2、3歳クラスはスと4、5歳クラスはできるだけ密接、密集にならないようにと入れ替え制で行

り組んでいけばよいと考える日々を送る事で人間の知恵というものを試されるようにも思いました。運動会当日0、1歳児は保育しながら、2、3歳クラスはスと4、5歳クラスはできるだけ密接、密集にならないようにと入れ替え制で行

り組んでいけばよいと考える日々を送る事で人間の知恵というものを試されていました。運動会当日0、1歳児は保育しながら、2、3歳クラスはスと4、5歳クラスはできるだけ密接、密集にならないようにと入れ替え制で行

かんばったよ 運動会！

セイウ保育園

広報 住吉・城東

発行
住吉・城東地区
町づくり協議会
住吉・城東公民館
住吉 4-4-25
電 656-6570, 6678

住吉・城東地区人口
令和2.10.1現在
人口 9,023(50人増)
世帯 4,660(56 増)

上手にできた」「運動会で見て良かった」との声を聞く持つ事ができよかつた事ですが、保護者の方や子どもたちの姿を見て頂ける機会を持つ事ができるよかったです。昨年より成長した子どもたちの姿を見て頂ける機会を持つ事ができよかつた事ですが、保護者の方や子どもたちの姿を見て頂ける機会を持つ事ができるよかったです。

「よーいどん」では、ピストルの音に驚きながらも一生懸命走る姿が見られました。

ピアンカーニバルに出演しました。

おみやげのメダルを首にかけた子どもたちの笑顔は、金メダルよりもピカピカになりました。そしてなにより、見てくださった皆様の温かい拍手が、子どもたちにとって最高のご褒美になりました。

も早く終息し、みんなが明るく元気にのびのびと生活できる事を願って頑張っています。最後になりましたが、地域の方々との交流も今年は自衛でできていないのですが、地域の方々に見守って頂き安心して生活できいた事を改めて感じています。交流が早く再開できることを願います。

「アラビアンカーニバル」では、アラビア風の衣装を身に着け、5歳児はフラッグを、4歳児はリボンを持って踊ったり、ポンポンを振つて元気いっぱいダンスしたりしました。

運動会を無事終える事ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の方々、小学校の先生、かかわつてくださった全ての皆様、本当にありがとうございました。

例年であれば、保護者の方との団体競技や、未就園のお友だちに出場してもらう種目があり、楽しみにされています。申し訳ありませんがとうございました。



来年度は皆様と一緒に、たくさんの地域の方々の温かい声援に見守られながら、運動会が実施されることを楽しみにしています。

人一人に任せられた仕事をテレバキしていく頼もしい姿に感服深いものがあります。その後の運動会・オープニング挨拶や放送係、準備係など、子どもたちは、保育園生活最後の姿を見せる小さな子どもたちから憧れの眼差しがあります。年長児の姿から自然と学んでいるのだと強く感じました。

子どもたちは、保育園生活最後の姿を見せる小さな子どもたちから憧れの眼差しがあります。年長児の姿から自然と学んでいるのだと強く感じました。

